

がっこう きゅうしょく おうえんだん

学校給食応援団だより



みんなは学校給食に使われている野菜や果物を作っている人が、どんな人たちが知っていますか？
みんなが食べている給食のために野菜や果物を育てて運んでくれている学校給食応援団のみなさんを紹介します。
学校給食応援団は、佐久・臼田・浅科・望月に4つあって、100人近くの団員のみなさんが活動しています。
給食を食べるときには、「学校給食応援団のみなさんの食材が使われているのかな」なんて考えながら食べてみてください。

4つの学校給食応援団の団長のみなさんから今年度の抱負をいただきました！



佐久学校給食応援団
荒木 幹夫 団長

私は、給食にりんごを出しています。
今年度もおいしいりんごを出せるようがんばって育てているので、給食にりんごが出たときは、ぜひ味わって食べてみてください。



臼田学校給食応援団
神津 有真 団長

学校給食応援団は農家、給食センター、佐久市の職員のみなどで盛り上げています。
これからもおいしい野菜や果物を給食に使ってもらうので、みなさんは給食をおなかいっぱい食べて、楽しく学び遊んでくださいな。



浅科学校給食応援団
井出 廣己 団長

浅科小学校での給食会のとき、アメリカから来られた外国語の先生や、子供たちから、スイートポテトが好きだと聞きました。
団員に声をかけて、さつまいもをつかってみたいと思います。
給食に出たときは、ぜひおいしく食べてください。



望月学校給食応援団
竹花 健司 団長

望月学校給食応援団のマネージャー竹花です。
学校の子供たちだけでなく色々な人たちに、地域の農業や農産物について知るきっかけになればと、思っています。

給食はたくさんの人の思いが詰まって作られています！

しゅうかくたいけん うすだしょうがっこう あさしなしょうがっこう
 ~じゃがいもの収穫体験をしたよ! (臼田小学校・浅科小学校) ~

うすだしょうがっこう あさしなしょうがっこう
 臼田小学校、浅科小学校の3年生が、それぞれ授業でじゃがいもの収穫体験をしました!
 おうえんだんいん ひと おし ふだん た じゅぎょう しゅうかくたいけん
 応援団員の人から教えてもらいながら、普段食べているじゃがいもが、どのようにできているかなどを
 べんきょう
 勉強することができました。

たね うえつ がつ にち
 種いもの植付け(4月25日)

しゅうかく がつ にち
 じゃがいもの収穫(7月17日)

うすだしょうがっこう
 臼田小学校



おうえんだんいん いけだ おそ
 応援団員の池田さんから教わりながら、じゃがいもの
 うえつ しゅうかく までを体験しました。植付けでは、
 たね ほうちよう あと じめん
 種いもを包丁でカットした後に、ひとつずつ地面に
 う
 埋めていきました。
 がつ う しゅうかく
 7月には、植えたじゃがいもを収穫しました。
 じぶん たね
 自分たちが植えた種いもから、たくさんのじゃがいも
 しゅうかく
 が収穫できておどろきました!

あさしなしょうがっこう
 浅科小学校

しゅうかく がつ にち
 じゃがいもの収穫(7月16日)

きゅうしょく しょう
 給食で使用されました!

おうえんだんいん かけがわ はたけ みまきはらめいさん
 応援団員の掛川さんの畑で、御牧原名産の
 はくど
 白土ばれいしょというじゃがいもを収穫しました。
 はん きょうりょく りっぱ そだ
 班ごとに協力して、立派に育ったじゃがいもを
 たくさん掘ることができました。
 しゅうかく がつ にち にち
 収穫したじゃがいもは、7月22日、23日の
 きゅうしょく がっこう
 給食で学校みんなに食べてもらいました!



のうさぎょうたいけん かんそう
 ~農作業体験の感想~

ぼくたちは、3しゅるいのじゃがいもをうえました。
 じゃがいもは、きったものから、はいをつけ、それを
 うえると知ってびっくりしました。めかきもはじめて
 知りました。こんど、だいこんをうえるのも楽しみです。

うすだしょうがっこう ねん なばな だいじろう さん
 臼田小学校3年 菜花 大志朗 さん

ジャガイモほりで、大きいジャガイモをほれたので、
 うれしかったです。1こ見つけたら、3こや4こ出で
 きました。お母さんにジャガイモを見せると、とても
 よろこびました。今度ジャーマンポテトを作っ
 てるそうです。

あさしなしょうがっこう ねん さいとう みわ さん
 浅科小学校3年 齋藤 美和 さん

がっこうきゅうしょく おも で
 学校給食の思い出



たけうち あきら ふくだんちょう
 竹内 晃 副団長
 もちづきがっこうきゅうしょくおうえんだん
 (望月学校給食応援団)

いちばんす じかん きゅうしょく じかん にがて じゅぎょう ともだち
 一番好きだった時間、それは給食の時間でした。苦手な授業があったり、友達とけんか
 したり、みんなの前で失敗したり、嫌なことがあっても、給食はいつもカートに乗って、いい
 匂いと優しい気持ちで運んでくれました。中でも一番好きだったのがカレーライスでした。
 はや た じゅん とうじ むがむちゅう
 早く食べた順におかわりができるルールだった当時のクラスで、無我夢中にカレーライス
 をほおばっていた自分を思い出します。

じゃがいも、にんじん、たまねぎ、たくさんの野菜を、あの頃誰が作っているかなんて全く
 きにも留めていませんでした。それでも今、自分が大好きだった給食のために、カレーライス
 に入るじゃがいもを作っています。いい匂いと優しい気持ちが届きますように。